
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2010-2011 

Procès-verbal de la première séance du conseil d=établissement tenue le 5 avril 
2011, à 18h00 à l’école au Cœur-des-Collines, immeuble La Pêche. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                 PRÉSIDENTE 
Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Nadine Racine  parent,   immeuble Ste-Thérèse 
Nathalie Thibault  parent,   immeuble Sainte-Cécile                   
Cécile Gagné   enseignante,   immeuble Sainte-Cécile 
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile  
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche 
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Francine Bolduc  représentante du personnel du service de garde     
Christian Schnob                 membre de la communauté                        arrivé à 18h20 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
François Bélanger  directeur 
Natacha Soulard          directrice-adjointe                                             
Audrée Gauthier  secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
William Robertson   parent,   immeuble Sainte-Cécile                      absence non motivée 
Céline Leclair   membre de la communauté                            absence motivée 
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche                absence motivée 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 10-11-35 

 
 
 
 

 
 
CÉ # 10-11-36 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h10. 
 
Elle informe les membres que Mme Céline Leclair ne viendra plus  aux 
réunions.  Elle a démissionné. 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par M. Nicolas Brodeur et résolu par M. Éric Proulx que 
l'ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 
 

CÉ # 10-11-35 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

1.3  Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er février 2011 

 

Il est proposé par Mme Nicole Labelle  et résolu par Mme Nadia 

Charron que le procès-verbal de la séance du conseil d'établissement 
du 8 mars 2011 soit adopté tel que présenté. 
 

CÉ # 10-11-36 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

1.4 Suivi du procès-verbal de la réunion du 8 mars 2011 

 

A) Consultation : présentation du cadre budgétaire de la CSPO 
 La résolution du conseil d’établissement appuyant le cadre budgétaire de 
la CSPO a été envoyée avec les recommandations proposées par les 
membres. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

B) 2.3 Mérite scolaire ADEOQ 
 
Le prix sera remis le 3 mai 2011 à Anaïsse Simon. 
 
 
 
1.5  Question du public 

 

Il n'y a pas d'intervention du public à cette séance. 
 
1.6 Courrier reçu 
 
Aucun 

 

 

2. Informations 

 

2.1 Lettre de recommandations (cadre budgétaire) 
 

Il y a eu dépôt de la lettre avec la résolution à la CSPO. 

 

2.2 O.P.P. Levée de fond : bingo et journée nettoyage 
  

 Le montant amassé avec le bingo qui a eu lieu le 30 mars est de 
1350$. 

 L’argent servira à l’achat de matériels éducatifs  ou pour du matériel d’éducation physique. 
 

 Journée nettoyage dans les cours d’école :  1er mai 2011. 
 
 

2.3 Campagne de financement 2011-2012 : idées, suggestions 
Il est suggéré : 
 
 Changer de formule puisque le Marchethon semble moins 

fonctionner. 



 Profiter des événements afin de vendre des pâtisseries : bulletin, 
structures gonflables, BBQ, etc. 

 Bazar 
 Fabrication de papier, cartes 
 Souper spectacle 
 D’avoir un BBQ en début d’année et un BBQ en fin d’année 
 Profiter de ces 2 BBQ pour faire une vente de pâtisseries. La liste d’idées sera remise aux parents de l’O.P.P. 
 

2.4 Présentation du plan triennal 
 

François Bélanger présente son plan triennal : inventaire des travaux 
pour les deux bâtiments.   

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2.5 Marchethon d’Ottawa 
 
Le professeur d’éducation physique de l’immeuble Ste-Cécile, François 
Oligny, invite les familles à participer au Marchethon d’Ottawa dans le but d’encourager l a forme physique. 
 
2.6 Service de traiteur 

 
Le contrat du  service de traiteur, L’indocile, se termine en juin 2011. 
 Il y aura un appel d’offre pour le service de traiteur pour l’an prochain. M. François Bélanger demande s’il conserve les mêmes demandes comme  
celle d’offrir un service de repas  chaud 3 jours par semaine. 
 
Les membres soulignent leur appréciation du service de traiteur de cette 
année.  La qualité et les repas étaient excellents et souhaitent conserver 3 
jours par semaine. 
 
 

3. Décisions 
 
3.1 Agenda scolaire 2011-2012 

 
M. François Bélanger  présente le choix des deux immeubles : 
 
Ste-Cécile : Carnet de communications (page couverture rigide) 
 
La Pêche : Agenda scolaire (5. 00 à 6.00$)  Même compagnie que les 
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CÉ # 10-11-38 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

années précédentes. 
 Il est suggéré d’ajouter une liste du personnel avec leurs coordonnées 
afin de faciliter la communication. 
 
 
Il est proposé par Mme Nathalie Thibault et résolu par Mme Cécile 
Gagné  que le conseil d=établissement accepte l’agenda scolaire 
choisi par l’immeuble La Pêche. 

CÉ # 10-11-37 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

                              

3.2  Marche pour le transport actif 

 

M. François Bélanger présente le projet et invite les membres à venir 
marcher le 20 mai 2011.   
Il présente également le projet Pédibus qui consiste à promouvoir l’activité physique pour se rendre à l’école en offrant aux enfants des 
endroits stratégiques supervisés pour traverser les chemins ou endroits 
dangereux  (sans trottoir). 
 
Il est proposé par Mme Nicole Labelle et résolu par M. Nicolas 
Brodeur  que le conseil d=établissement appuie ces deux projets : la 
journée de la marche du 20 mai prochain et la mise en place d’un 
Pédibus. 
 

CÉ # 10-11-38 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Monsieur William Robertson 
 

Absent 
 
5.2 Mot de la présidente 

Madame  Louise Émond 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Elle souligne que ce fut une agréable rencontre.  Elle apprécie la 
participation de tous. 
 

5.3 Mot du directeur 
Monsieur François  Bélanger 

 Il souligne qu’il est déjà en préparation pour l’année scolaire 2011-2012.  
Il fait part aux membres que la tâche est difficile. 
 
5.4. Mot du personnel  
 Belles activités de poisson d’avril dans les deux immeubles : journée 
remplie de rires. L’immeuble Ste-Cécile 
 
Visite de la cabane à sucre mobile:  Belle activité  
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Mme Francine Bolduc 
 

Elle souligne qu’elle est en période d’adaptation, elle se familiarise. 
5.6 Mot des parents 
 

Aucun 

 

5.7 Mot des membres de la communauté 
 
Aucun 
 
5.8 Mot de la représentante du comité E.H.D.A.A. 

Mme Louise Émond 
 

Mme Louise Émond présente les points discutés lors de la dernière 
rencontre : 
 

 Présentation par l’équipe conseil de la CSPO : s’adresse aux élèves 
HDAA. 

 2 avril a eu lieu des ateliers pouvant répondre à des besoins d’élèves ayant des besoins spécifiques. 
 
6. Date de la prochaine réunion 
 



 

 

 

 

 

M. François Bélanger  rappelle la date du prochain conseil 
d=établissement qui aura lieu le 3 mai à 18h00 à l’immeuble La Pêche. 
 
7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme 

N. Labelle que la séance soit levée, il est 20h00. 

 

CÉ # 10-11-39 
ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

 
___________________________                      ___________________________ 

Louise Émond                                                  François Bélanger 
Présidente                                                           Directeur 

 
 
 

Audrée Gauthier 
Secrétaire de réunion 
2010-2011 

 

 


